



川原遊び③…26日

川原遊び3日目。「昨日乗った船遊びが楽しかったからまた行って遊びたい」と張り切る年長児。川原に到着すると早速昨日の遊びが始まりました。楽しく流れに乗れるけれど何度やっても昨日のようにスムーズに流れていかず、足で石



を蹴っても船を揺らしても大人の手を借りなければ

動かない場所がありました。すると年中児が「おさるのジョージでやってたんだけど…棒に四角いものがついてるのを持ってたよ。こんな風にやるんだよ」と絵を描き、実際にやって見せてくれました。(オールですね)すごいことに気づきました。「見たことあるよ。作ってみよう」と製作が始まりました。出来あがると試してみました。

先ほどよりもいい感じに流れました。しかしどうしても流れが止まってしまうところがあります。「掘ってみよう」と手を使い(想定外のことでスコップなどの準備がありませんでした)自分の膝くらいの深さにしようと目標も立てて頑張りました。満足のいく結果となりましたが昨日よりもスリルが少なかったようで、次は船を半分にして2基作り競争してみたいとアイデアが出ています。子どもたちの声を大切にしながら、したいことの実現に向けて支援していきます。



こんな遊びも…



いしのすべりだい
きもちいい



およいじゃおうっと
ばたあし…かいし…



みずかけっこだよ
いくよ!それ!

久しぶりにみんなが揃ったよ。みんな
で遊べて楽しかったね。
天気の良い日は川原で遊んでいます。
保護者の皆様も一緒に遊びませ
んか?是非お越しください。

